

## COMMENT EST HABILLÉ SAINT NICOLAS



### LA RÉPONSE AUX QUESTIONS QUE VOUS VOUS POSEZ SUR LA TENUE DE L'ÉVÊQUE DE MYRE.

Saint Nicolas est habillé comme un évêque avec son long manteau, sa crosse (la canne de Saint Nicolas), sa mitre (l'équivalent du chapeau de Saint Nicolas pour les enfants) et sa longue barbe blanche. Il est parfois représenté en violet mais plus souvent en rouge.

Chaque région a sa représentation du Saint Nicolas avec des détails qui peuvent évoluer. N'hésitez pas à approfondir vos recherches pour vous rapprocher le plus possible de la tenue officielle de votre Saint Nicolas local.

Passé les éléments propres à la tenue vestimentaire du Saint Nicolas, sachez qu'il a toujours un air souriant, bon, généreux, comme le serait un bon vieux grand-père dans l'imaginaire collectif. Il est accompagné de son âne mais aussi d'un autre personnage représentant le mal, le Père Fouettard étant le plus célèbre, vous trouverez aussi d'autres représentations comme les Krampus, les Knechts, les Ruprechts, les Hosekers ou encore Hans Trapps. Tous ces êtres ont des points communs :

Ils font peur Ils sont repoussants Ils sont habillés avec des couleurs sombres Ils menacent de punir les enfants méchants et désobéissants Ils ont très souvent des cornes Ils sont parfois sales ou masqués Ils portent un fouet, des verges ou des branches

---

A lire aussi : Pourquoi offrir des cadeaux à la Saint Nicolas ?

---